

Votan presupuesto en sesión semipresencial



CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- “Les saludos con muchísimo gusto, aunque con preocupación por lo que sucede en la **Cámara de Diputados**, es una nueva era definitivamente. Cada día le vengo y le cuento que hay cosas inéditas en la presurización de la ley, inédita en la aprobación de las cosas”.

“Nunca habíamos visto la aprobación de un presupuesto vía fast track, con esta mayoría absoluta de Morena y aliados, que incluso se dieron el lujo de citar a sesión semipresencial. Los diputados pueden votar desde la comodidad de su hogar, desde el trayecto este Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, que es la actividad más importante del Poder Legislativo, sobre todo los diputados federales”

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1y0bzSa-z06kOj5HO?e=BR0In5